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Zitat von Grabbers 

Warum man jetzt die Bornemann Diaspora als richtig empfindet ist mir schleierhaft.

Das palikuca bei der Zusammenstellung der Mannschaft viel geld In die hand nehmen
musste liegt vielleicht auch in der vorhandenen Qualität

Das Handwerkzeug eines Träumers besteht vor allem in der Tatsache, dass er sich die
Vergangenheit schön redet.

Natürlich war ein umfassender Umbruch nötig, da die Erstligamannschaft 2018/19 nach dem
Weggang von Löwen, Ewerton, Leibold und vor allem Pereira und meinetwegen noch dem
Ausfall unseres holländischen RA nur noch mangelhafte Qualität selbst für die zweite Liga hatte.
Die Zusammenstellung der Truppe passte bereits schon nach dem Abgang von Möhwald nicht
mehr. Und ja, der Aufstieg in 2018 war ein glücklicher Umstand. für eine Mannschaft die toll
zusammenhielt aber halt in den Entwicklungsmöglichkeiten stark beschränkt war.... und dafür
ist gerade die Köllner/Bornemann Diaspora verantwortlich... und sonst keiner.
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